San Carlos remató fuerte y sorprendió en femenino

Adriana Chacón Guillén. El sexteto de San Carlos fue la revelación del voleibol femenino en las justas al imponerse 2-1 a San José, uno de los equipos favoritos.

En el primero de los tres set, las josefinas fueron superiores con un parcial de 25-20.

Pero después de eso, las norteñas tomaron un nuevo aire para hacer de las suyas en el rectángulo de juego dejándose el segundo set 25-18. Eso no fue suficiente y quisieron más y así lo hicieron. Con reiterados remates de Nathalie Traña, las sancarleñas se fueron rápidamente arriba, alzándose con la victoria.

Jorge Ugalde, entrenador de San Carlos dijo: "Es la primera vez que las jugadoras vienen a Juegos Nacionales, lógicamente el primer set iba a costar, pero luego hicieron el partido que saben hacer y se dio el resultado".



Nathalie Traña (11), se lució ayer en el Liceo de Calle Fallas. /Foto: M. Bertozzi